

Eventos Internacionales

Vicepresidenta del Parlamento Latinoamericano Dra. Doris Sánchez Pinedo, viajó a la ciudad de Buenos Aires a participar en Taller de Ciudadanía Ambiental.

La Congresista de la República, Dra. Doris Sánchez Pinedo, viajó a la ciudad de Buenos Aires – Argentina, para participar en su calidad de Vicepresidenta del Parlamento Latinoamericano por el Congreso de la República del Perú, en el "II Taller de Ciudadanía Ambiental", evento internacional organizado por el Parlamento Latinoamericano a través de las Comisiones de Ciudadanía Ambiental, Medio Ambiente y Turismo, Agricultura, Ganadería y Pesca, Seguridad Ciudadana, Combate y Prevención al Narcotráfico, Terrorismo y Crimen Organizado.

Las distintas actividades de las Comisiones de Trabajo del Parlamento Latinoamericano son auspiciadas por el Congreso Nacional del hermano país argentino. Las actividades se desarrollan entre los días 11 al 14 del presente mes en curso, a través de importantes reuniones de los miembros de las Comisiones antes descritas.

Entre los diversos temas que vienen siendo tratados en las distintas reuniones de trabajo de las comisiones se encuentran : "Evaluación del Cumplimiento de las Decisiones y Compromisos de la Cúpula de Johannesburg y de los acuerdos contenidos en la Declaración de Montevideo" ; "Usuarios y consumidores en el proceso de integración del Área de Libre Comercio de las Américas (ALCA)" ; "Análisis de las Nuevas Barreras al Comercio Agrícola. Tratamiento Preferencial de las Economías Desarrolladas a favor de las Pequeñas Economías", "Estrategias para la Consolidación de un Frente Común para Fortalecer la Posición de América Latina y del Caribe en las Negociaciones Internacionales que la Región enfrenta" ; entre otros.

El evento internacional que culmina el viernes 14 de mayo viene siendo coordinado con la participación del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA-GEF), el Ministerio de Salud - Secretaria de Ambiente y Desarrollo Sostenible de Argentina y las Comisiones de Trabajo del Parlamento Latinoamericano.

Los tiempos de globalización, nos exigen la solución de problemas en forma integral ; y, desde un contexto de visión de integración a nivel latinoamericano, resultando de importancia ensayar propuestas y arribar a conclusiones viables que permitan aliviar los principales problemas que azotan a la región. Ello es uno de los objetivos centrales de la Vicepresidenta del Parlamento Latinoamericano por el Perú, Dra. Doris Sánchez Pinedo, Congresista de la República.

Lima, 13 de mayo de 2004
Despacho Congresal